



實獲得全學討論集会の成功、名古市行動100名起と/or

実践的表現であるからである。

クラス、自芸会、サークルの大衆由起、そ唯一の力で  
あつた。

オーバー、開港場権、文教予算拡大、10万人署名運動を通じて、住吉、住之江、対審共同の支持決定、市会議員（社会的勢力）の支持、という反独自諸階層の革新大阪市政に対する圧力を強調せねばならぬ。

「左」右の日和見主義を批判する。

吾右の日習三事

まづ、前進する市大を東洋紡の教育實力の大の自慢  
裏方的敵対を加えた「全兵回」を断固弾せねばならぬ

の全面対策——告訴藝術で權力に壳りわたりす——が、必然的に無用な内アバを招くものである。

文教予算一民主的配分に向けた学生監視機関を立ち  
取り、勤労人民に奉仕する大學に向けて前進しよう  
学友諸君、日和見主義者は、我々の文教予算復讐一  
ワラス、自治会運動によつて、止揚せらる以外、正帝  
の道はない。無田も異議、妨害をほねわけ、ナーワル  
予算拡大、独立資本による直接的監理運営益化に導く、  
田中公館のEDRATANの面りへ、更に、X局と問題研  
究室予算280万円獲得の成果を踏まえ、浅香總合計画へ  
市大全面改める上で参加し、市大教育研究を勤め人民一  
市民に奉仕する内容に改革する田へ、以上も大學當  
局の反對で、到底の新大管法制定運動を断絶する面い  
と諦めて前進しかつて。  
民主主義學生同盟は、市大學生運動の統一ハチ衆即  
發展のために斷固自ら。